

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Titulaires de la province ecclésiastique de Montréal. — II La Société du Sacré-Cœur de Jésus, 1800-1900. — III Un beau coup de bourse. — IV Aux prières.

TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Dimanche, le 23 décembre

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Solennité du titulaire de Saint-Thomas.

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE — Fête du titulaire de Sainte-Victoire.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Solennité du titulaire de Saint-Lazare.

LA SOCIÉTÉ DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

1800-1900

SN jubilé de cent ans n'est point pour les congrégations religieuses, comme pour les particuliers, un prélude de mort ; « au contraire, c'est un signe de vie. Lorsqu'après cent ans, « l'esprit primitif est conservé, les maisons se sont multipliées, toutes « les crises ont été surmontées, on peut être assuré qu'au premier « centenaire en succéderont plusieurs autres, plus glorieux encore. »

Ces paroles de Sa Grandeur Mgr Emard, évêque de Valleyfield, ont été prononcées le soir du 21 novembre dernier, jour du premier centenaire de la Société du Sacré-Cœur de Jésus.

A l'occasion de cette fête, nous croyons intéresser les lecteurs de la *Semaine religieuse* en publiant un aperçu sur cette congrégation, qui pourrait leur être imparfaitement connue.

*
* *